
 

第 2079 回（10 月 17 日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

    ・我らの生業 

    ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

・第 2570 地区第５グループ 

ガバナー補佐   高野勝良様（加須ＲＣ） 

   ガバナー補佐幹事 黒巣泰明様（加須ＲＣ） 

ガバナー補佐幹事 増田幸樹様（加須ＲＣ）                                     

＊会長報告         藤倉武会長 

＊幹事報告         川野健人幹事 

＊挨拶           行田ＲＣ小川雅以様 

＊出席状況報告       早崎敬委員 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

 ・外来種クビアカツヤカミキリの 

防除作業のお礼     橋本恭一会員 

＊３分間スピーチ      鈴木敬一郎会員 

＊本日の卓話      

第 2570 地区第５グループガバナー補佐 

高野勝良様 

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

高野ガバナー補佐、ガバナー補佐幹事の黒須様、

増田様ガバナー補佐訪問としてご来訪いただきあ

りがとうございます。先程 11：30 分より、理事会

関係書類、会計、財産、会報等チェックしていただ

きました。ありがとうございました。今後ともご指

導の程、よろしくお願い致します。又、今日は、行

田ロータリークラブより、小川様のご来訪を頂きま

した。ありがとうございました。 

会長報告といたしまして、今日は、職業分類につ

いてお話をいたします。 

行田さくらロータリークラブの定款 11 条第 1 節

には、一般規定として、事業活動をしている人だけ

でなく、社会奉仕活動を行っている人であれば、社

会奉仕活動を職業分類として認め、入会可能となり

ました。以前は、各会員は事業又は専門職務に従い

分類され、本人の所属する商社、会社又は団体の事

業活動の種類を示すものである必要がありました。

職業分類により、1 業種 1 名のみの入会でした。 

ＲＩでは、職業分類は規定していませんが、会員



を登録する際に「職業コード」が定義されています。

職業コードは大きく２９種類とされどれにも当て

はまらない「その他」の計 30 種類が設定されてい

その下に細分化されています。 

０１－０２計理及び金融業  

０３－０４農業、漁業、林業  

０５   アート及びデザイン  

０６   銀行業及び管財   

０７   聖職及びその他宗教関係 

０８   コンピュータ及び情報システム  

０９   コミュニケーション/ニュース報道関係   

１０   地域及び社会サービス 

１１   建設、修理及びメンテナンス  

１２   教育      

１３   娯楽及びスポーツ 

１４   食品産業     

１５   政府 

１６   人事関係    

１７   保険及び危機管理 

１８   法律           

１９   管理 

２０   製造           

２１－２２マーケテイング及び販売  

２３   軍役（自衛隊）      

２４   警察など  

２５   不動産          

２６   科学、数学及び技術  

２７   サービス産業       

２８   社会科学  

２９   運輸           

３０   その他 

となっています。 

現在は、1 業種５名、会員数が多い場合は、クラ

ブ正会員の１０％より多くならない限り正会員と

して認められますが、各職業分類が更に細分化され

ていますので、多くの同様な業種の方が入会可能と

思います。従いまして会員増強にご協力よろしくお

願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、高野ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうござい

ます。青少年交換学生について、色々と意見を言ってしま

い、誠にすいませんでした。こんな、私のような者の、意見

を真剣にお聞き頂き、ご返答まで頂いてありがとうございま

す。 

幹事報告です。 

本日は、ガバナー補佐訪問で、色々とチェックを頂きま

した。 

先週の例会後、クビアカ ツヤ カマキリ の害虫駆除、橋

本恭一会員を始め多くの方々の協力で、駆除できました。

ありがとうございました。 

来週は、クラブ協議会です。ガバナー訪問の打ち合わ

せとなりますので、よろしくお願いします。 

以上幹事報告でした。 

挨拶           行田ＲＣ小川雅以様 

 



出席報告 

  早崎敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51 名 48 名 27 名 4 名 65.0% 

 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

行田 RC小川様 今日は宜しくお願いします。 

藤倉会長 高野ガバナー補佐様、補佐幹事黒須様、増

田様ご来訪ありがとうございます。先ほど

の関係書類の確認も頂き重ねて御礼申し上

げます 

川野幹事 本日は高野ガバナー補佐様、お忙しい中、

訪問して頂きありがとうございます。さて、

とうとう陸王のドラマがはじまりました。

行田がいっぱいでてきました。第１話大変

面白かったです。そこで一句「一瞬の ド

ラマで探す 友の顔」 

清水会員 ガバナー補佐河野さん、御同行の黒須さん、

増田さん、それから小川会頭さん、皆様の

ご来訪を歓迎します。 

松岡会員 ガバナー補佐高野様、御同行の黒須様、増

田様、行田 RC小川様、ご来訪を歓迎します。 

長谷川会員 鈴木さん３分間スピーチ楽しみにしてい

ます。 

古田会員 高野ガバナー補佐さんのお話を楽しみにし

ています。 

矢澤会員 高野ガバナー補佐、ようこそお越しくださ

いました。卓話楽しみです。 

新井会員 RID２５７０ガバナー補佐、高野勝良様、本

日はご来訪ありがとうございます。同行の

皆様ようこそ。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

橋本恭一会員 １５日（日曜日）東京新聞朝刊にクビ

アカツヤカミキリムシの件で載りました。

矢澤さんの写り新聞のほうがキレイです。 

田島会員 ガバナー補佐のご来訪ありがとうございま

す。TV ドラマ陸王の PR で十万石まんじゅ

うを沢山買いました。 

倉持会員 高野ガバナー補佐様、黒須ガバナー補佐幹

事様、増田幸樹様、行田 RC小川様ようこそ

いらっしゃいました。本日は宜しくお願い

致します。 

五十幡会員 本日は高野ガバナー補佐の卓話楽しみに

しておりました。ご指導宜しくお願い致し

ます。 

早﨑会員 本日朝 8時より商工センターで行われた陸

王の撮影にエキスストラで参加しました。

どこかの回で映ると思います。 

宮本会員 なぜか急にすっかり寒くなりました。ちょ

っと風邪気味の今日この頃です。皆様お体

をこわされませんよう。 

松本猛会員 高野ガバナー補佐様、宜しくお願い致し

ます。 

同文～ガバナー補佐高野様、御同行の黒須様、増田様、

行田 RC小川様、ご来訪を歓迎します。 

戸ヶ崎会員、田中清自会員、鈴木会員、田中利幸会員、 

渡辺会員、上原会員、時田会員、高橋会員、 

橋本祐一会員、江口会員、飯塚会員 

委員会報告 

 

橋本恭一会員 

 

３分間スピーチ 

 

鈴木敬一郎会員 

 

 

 



 

 

本日の卓話 

 

第 2570 地区第５グループガバナー補佐 

高野勝良様 

 

点  鐘 

 

藤倉武会長 


